

Dandim 0709/Kebumen Bersholawat Dalam Rangka Harla Ponpes Salafiya Dan Memperingati Hari Pahlawan tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Nov 10, 2022 - 09:55



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Sholawat dalam rangka Harla Ponpes Salafiya dan Memperingati Hari Pahlawan tahun 2022

KEBUMEN – Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Sholawat dalam rangka Harla Ponpes Salafiya dan Memperingati Hari Pahlawan tahun 2022 bertempat di masjid Jami' Salafiyah Kelurahan Bumirejo Kebumen, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, dengan Penceramah Al Habib Abdurohman Al Athas (Dari Solo) Sebagai Penanggung jawab Mohamad Faruq (Ketua Panitia) di hadiri sekitar 500 orang. Rabu, (9/11/2022) malam

Hadir dalam Bersholawat Dalam Rangka Harla Ponpes Salafiya dan Memperingati Hari Pahlawan tahun 2022 Bupati kebumen H. Arif Sugiyanto ,SH,

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduwar Hendri S.I.P., Ipd. Sunanto S.H Wakapolsek Kebumen, R Agung Pambudi S.I.P., M.Si Staf Ahli Bupati Kebumen Bidang Kesra, Devi H Staf Tapem Kab Kebumen, Ibu Puji Lestari, S.Sos., M.Pa Camat Kebumen, KH Muntaha Makhfud Pengasuh Ponpes Salafiya, Tokoh agama dan masyarakat kelurahan Bumirejo, Para santriwan dan Santriwati Ponpes Salafiya Wonoyoso Kabupaten Kebumen.

Bupati Kebumen H Arif Sugiarto S.H dalam Sambutannya menyampaikan Berkah Baginda Rasulullah kita semua bisa terbebas dari jaman jahiliyah menuju jaman kemajuan dan terang benderang ini, Berkah sholawat ini Indonesia walaupun banyak Suku, Ras dan budaya kita masih bisa bersatu dan dengan Sholawat ini kita bisa hidup tenang dan damai.

Pada saat ini kehidupan sangat bebas dan budaya dari Media sosial dapat diakses oleh setiap orang dengan mudah maka dari itu kita sebagai orang tua harus membekali anak dengan pendidikan agama dan akhlak yang baik dengan jalan menempuh pendidikan di ponpes ponpes ini dan harapan kami semua santri santri bisa menjadi calon pemimpin dan penerus bangsa ini dengan landasan Agama. Pungkasnya

Pada kesempatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduwar Hendri S.I.P., menyampaikan dalam rangka Harla Ponpes Salafiya dan Memperingati Hari Pahlawan tahun 2022 saya mengajak untuk senantiasa bersama menjaga eksistensi negeri ini dengan mencintai dan menghormati jasa pahlawan yang telah memerdekakan negara Indonesia. Sebuah negara yang merdeka dan berdaulat, menjadi sebuah syarat mutlak bagi populasi manusia untuk dapat aman beraktifitas," terangnya.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, "Mari kita mencintai negeri kita ini, konsep Ulama NU berupa narasi Hubbul Wathan Minal Iman, dapat dijadikan acuan ideal bagi umat Islam untuk menjaga eksistensi negara ini," tuturnya.